

活動報告

みんなで育てよう水巻の子ども

コミュニティ・スクール



学び合う町を目標に
みどろ塾に参画

地域と学校が
コミュニティ・スクール



● 本町の小中学校はすべてコミュニティ・スクールです。コミュニティ・スクールでは「学び合う町」を目指して、地域の皆さんと学校がともに力を合わせて子どもたちを育む取り組みが進められています。今号では、各学校区での主な取り組みを紹介いたします。今号では、
● 問い合わせ 役場学校教育係 ☎201局4321番

Q 学び合う町には どうしたらなれるかな?

みずまる

保護者以外の人とも、学校でいろんな活動を一緒にやっていきたい。[こうあるべき]ではなく[こうしてみない?][こうしたら面白くなる]という活動を、対話を通して作っていききたい。]

● コミュニティ・スクール(CS)とは 地域住民や保護者などが参画する「学校運営協議会」を置いた学校のことを指します。協議会では地域の皆さんと学校がともに地域の子どもの育てるために対話を行っています。 「みんなで育てよう、水巻の子ども」の教育風土を培い、自立・協働・創造の力を育むことを目指します。

八小 小学校

「学び合いルーム」



地域の人の協力してもらい、土曜日や長期休み中に行っています。7月に実施した学び合いルームでは、空気をテーマとした科学教室を行い、中学生のボランティアも参加してくれました。

出口がどんな形でもドーナツ型で煙が出るなんて、不思議だなあ。自分で作った空気砲で的当てを楽しみました。

水巻 中学校

「1年生ワールドカフェ」

「魅力ある水巻町にするために」をテーマに、保護者や地域の皆さんと1年生が少人数のグループに分かれ、カフェ形式で対話。楽しく和やかな雰囲気で見聞を共有することができました。

地域の人と、真剣に町の未来についてお話ができました。「魅力あるまちづくりは、魅力ある学校づくりから」と感じました。



地域の方のおかげでとても楽しかった! 「やっていく?」「どうぞ!」と声を掛けてもらって嬉しかったです。



頃末 小学校

「子どもまつり」

土曜日授業の二環として行った「子どもまつり」での「音遊び」のコーナー。子どもたちは地域の人から、わら細工によるしめ縄作りを覚えてもらい、出来上がったしめ縄を嬉しそうに見せていました。

猪熊 小学校

「6年生対話会」

地域の人・保護者・学校運営協議会と6年生で少人数グループに分かれ、20年後の環境問題や社会問題に対する意見を交換。和やかな雰囲気の中でお互いに連携を深めました。



吉田 小学校

「吉田っ子フェスタ」



3年ぶりの吉田っ子フェスタ。保護者や地域の人たちの協力によって開催できました。子どもにも大人にも、たくさん笑顔があふれた1日でした。

地域の皆さんが協力してくれて、とても楽しかったです。

水巻南 中学校

「模擬面接」

3年生の総合的な学習の時間の中で、地域の人たちに面接練習をしてもらいました。この取り組み後、生徒は「この練習を糧にして、さらに成長したい」と振り返っていました。

地域の人からアドバイスをいただいて、スムーズに面接できるようになりました。まだ改善点はあるということにも気づけました。



伊左座 小学校

「伊左座小ウォークラリー」

1～6年生が「子ども110番」の家を見つげながら公民館を目指して歩きました。到着後、子どもたちは地域の人が準備してくれたレクリエーションでさまざまな体験を楽しみました。

地域の方が、優しくしてくれたり、教えてくれたりして嬉しかった!大人になったら公民館に行って子どもに遊びを教えたいです。



はじめは緊張したけど、ゴミ問題などいろんな話を地域の人とできて良かったです!